



PROXIMITÉS ET TERRITOIRES AUX DÉFIS DU MANAGEMENT PUBLIC
PROXIMITIES AND TERRITORIES TO THE CHALLENGES OF PUBLIC MANAGEMENT



APPEL A CONTRIBUTIONS POUR L'ATELIER 1
CALL FOR PAPERS FOR THE WORKSHOP #1

« DEVELOPPEMENT DES TERRITOIRES : LE ROLE DE LA COMMUNICATION »
“DEVELOPMENT OF TERRITORIES: THE ROLE OF COMMUNICATION”

Président(s) d'atelier/Workshop President(s)
Présidents d'atelier



Coordonnées où transmettre votre proposition
Contact information where to send your paper proposal
<https://airmap2021.sciencesconf.org>

Atelier/Workshop « DEVELOPPEMENT DES TERRITOIRES: LE ROLE DE LA COMMUNICATION/ “DEVELOPMENT OF TERRITORIES: THE ROLE OF COMMUNICATION”

Français

L'objet de l'atelier est de rassembler les travaux qui traitent de la communication sur un territoire. Cet atelier doit mettre en lumière les différentes expériences territoriales et permettre d'apporter un éclairage sur les pratiques communicationnelles pour une meilleure valorisation des territoires.

Les travaux et les échanges au sein de cet atelier vont pouvoir permettre de répondre à la question du rôle de la communication dans le développement et la gestion des territoires et de saisir la diversité des acteurs locaux (mairie, communauté de communes, préfecture, conseil général, conseil régional...). Globalement, sont bienvenues toutes les communications portant ou non sur le thème pourvu qu'elles soient en lien avec la communication et le management public.

English

The purpose of the workshop is to bring together works that deal with communication in a territory. This workshop should highlight the different territorial experiences and shed light on communication practices for a better valuation of the territories. The work and discussions within this workshop will make it possible to answer the question of the role of communication in the development and management of territories and to understand the diversity of local actors (town hall, community of municipalities, prefecture, general council, regional Council...). Overall, all important or non-important communications on the topic are welcome, provided they are related to communication and public management.